

Abstrak

Latar belakang Dunia sedang dilanda virus corona yang dimana menteri pendidikan dan kebudayaan republik Indonesia mewajibkan proses belajar dirumah/daring. Disaat seperti ini kompetensi bagi mahasiswa keperawatan atau yang akan melakukan praktik klinik harus tetap dicapai pada masa pandemi seperti ini yang dimana target tersebut berfokus pada kemampuan teknikal, selain itu mahasiswa yang akan praktek klinik harus mampu juga memberikan pelayanan kesehatan yang baik yang dimana didalamnya mencakup pada keselamatan pasien. Faktor-faktor yang mempengaruhi penerapan keselamatan pasien yang utama adalah pengetahuan. Dengan memanfaatkan kemajuan ilmu teknologi dalam proses pembelajaran daring/jarak jauh (online) dapat menggunakan teknologi digital seperti Audiovisual. Dimana media ini tepat digunakan untuk pembelajaran dalam peningkatan pengetahuan bagi mahasiswa dan dinilai sangat efektif. **Tujuan** Mengetahui pengaruh media edukasi dengan audiovisual terhadap tingkat pengetahuan sasaran keselamatan pasien pada mahasiswa keperawatan. **Metode** Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan design penelitian menggunakan *Quasy - Eksperiment* dengan pendekatan control two group pre-test post-test design. Dengan jumlah sampel sebanyak 60 orag mahasiswa keperawatan Tingkat 1. Teknik sampling menggunakan teknik purposive sampling dan untuk pengumpulan data menggunakan kuisisioner pengetahuan. **Hasil penelitian** pengaruh pemberian edukasi dengan Audiovisual terhadap pengetahuan sasaran keselamatan pasien pada mahasiswa keperawatan uji wilcoxon dengan Sig. 2 tailed 0,000 (tara signifikan <0,05) (Hipotesis diterima karena <0,05), dan uji *mann whitney*Asymp. Sig. (2-tailed) 0,000 (taraf signifikan<0,05) yang artinya terdapat perbedaan nilai yang signifikan antara kelompok kontrol dan kelompok intervensi. **Kesimpulan** : hasil penelitian memperlihatkan bahwa pemberian edukasi dengan Audiovisual terdapat pengaruh, sehingga dapat digunakan sebagai media pembelajaran di STIKEP PPNI Jawa Barat.

Kata kunci Audiovisual , Pengetahuan , Sasaran keselamatan pasien